

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang**

Kegiatan pengarsipan pada sebuah perusahaan sudah merupakan hal yang umum dilakukan dengan tujuan agar pada saat dokumen yang diarsipkan diperlukan dapat ditemukan kembali secara tepat dan cepat. Arsip merupakan salah satu sumber informasi yang penting dalam menunjang proses administrasi ataupun birokrasi, arsip berfungsi sebagai sumber ingatan, sumber informasi, sebagai bukti resmi untuk dipertanggung jawabkan dan sebagai alat bantu pengambilan keputusan.

PT Semen Baturaja (Persero) Tbk merupakan salah satu perusahaan yang bergerak di bidang manufaktur, perusahaan yang terletak di Lampung ini merupakan pabrik pengolahan semua bahan baku menjadi semen Portland, pengantongan dan pemasaran, serta pabrik pembuatan kantong semen. Admin Gudang harus mencatat dan menyimpan bukti laporan bahan baku yang masuk. Proses penyimpanan data bahan baku masih disimpan pada lemari arsip, sehingga memerlukan waktu yang lama saat melakukan pencarian kembali ketika informasi terkait bahan baku dibutuhkan. (PT.Semen Baturaja, 2013)

Oleh karna itu dibutuhkan suatu cara untuk mengelolah dokumen arsip dengan baik yang sejalan dengan perkembangan teknologi saat ini, yaitu dengan membuat suatu aplikasi pengolahan dokumen arsip yang dapat memudahkan pengguna dalam melakukan penyimpanan data dan pencarian data dengan cepat.

Berdasarkan permasalahan yang telah diuraikan diatas maka penulis memilih judul “**Perancangan Aplikasi Pengolahan Arsip Bahan Baku Pada PT Semen Baturaja (Persero) Tbk**”. Perancangan Aplikasi pengolahan arsip bahan baku ini diharapkan dapat membantu admin gudang dalam mengelola dokumen bahan baku dengan baik.

## **1.2. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang diatas, maka penulis merumuskan masalah dalam laporan praktek kerja lapangan ini yaitu bagaimana merancang aplikasi pengolahan arsip bahan baku pada PT Semen Baturaja (persero)Tbk. ?

## **1.3. Batasan Masalah**

Dalam laporan praktek kerja lapangan ini penulis membatasi masalah sebagai berikut :

1. Aplikasi yang akan dibuat hanya sebatas rancangan saja, tidak sampai implementasi program.
2. Perancangan aplikasi ini hanya akan diterapkan di Unit Kerja Bagian Gudang pada PT Semen Baturaja (persero)Tbk. Karena, bagian gudang lah yang bertugas mengelola dokumen arsip bahan baku.

## **1.4. Tujuan Laporan Praktek Kerja Lapangan**

Berdasarkan rumusan masalah yang dibuat maka tujuan dari laporan praktek kerja lapangan ini adalah merancang aplikasi pengolahan arsip bahan baku pada PT Semen Baturaja (persero) Tbk yang dapat membantu admin gudang dalam mengelola dokumen arsip bahan baku.

## **1.5. Metode Pengumpulan Data**

Untuk menyelesaikan laporan praktek kerja lapangan ini, penulis melakukan beberapa langkah penyusunan laporan yaitu sebagai berikut :

1. Metode Observasi
2. Metode Studi Literatur

## **1.6. Sistematika Penulisan Laporan**

Sistematika laporan praktek kerja lapangan ini terdiri atas lima Bab. Adapun kelima Bab dalam laporan praktek kerja lapangan ini antara lain :

## **BAB I Pendahuluan**

Berisi secara urut tentang pemaparan mengenai latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan laporan praktek kerja lapangan, batasan masalah, manfaat laporan praktek kerja lapangan, sistematika laporan praktek kerja lapangan serta metode laporan praktek kerja lapangan.

## **BAB II Landasan Teori**

Berisi tentang teori-teori yang mendasari bagi penulis untuk melakukan laporan praktek kerja lapangan dalam bidang yang dikaji.

## **BAB III Gambaran Umum**

Berisi tentang gambaran umum perusahaan/instansi pemerintahan yaitu sejarah PT Semen Baturaja (persero)Tbk, struktur organisasi pada PT Semen Baturaja (persero)Tbk, visi dan misi dari PT Semen Baturaja (persero)Tbk dan tugas masing-masing seksi yang ada di PT Semen Baturaja (persero)Tbk

## **BAB IV Pembahasan**

Berisi tentang pembahasan mengenai hasil laporan praktek kerja lapangan ini. Dalam mengulas hasil laporan praktek kerja lapangan ini, penulis akan memaparkan tentang ulasan tempat laporan praktek kerja lapangan ini berlangsung dan diteruskan pada pemaparan atas pertanggungjawaban laporan hasil laporan praktek kerja lapangan ini.

## **BAB V Penutup**

Pada bab ini, berisi tentang simpulan hasil laporan praktek kerja lapangan dan saran-saran bagi organisasi dalam pengelolaan arsip. Setelah itu, dicantumkan pula daftar pustaka dan dilampirkan juga hal-hal yang berkaitan dengan laporan praktek kerja lapangan ini, tujuannya agar dapat melengkapi data laporan praktek kerja lapangan.

## **DAFTAR PUSTAKA**

## **LAMPIRAN**